PITWM VERSE BY VERSE 16 de abril de 2023 LUCAS 24:36-53

LECCIÓN: PRUEBAS DE LA RESURRECCIÓN -

INTRODUCCIÓN:

CAPÍTULO 24:30-35 Jesús se encuentra y es visto por dos seguidores en el Camino a Emaús. Hablaron, pero los dos hombres ni siguiera sabían que era Él. Pero, como continuaron y la conversación fue tan buena, le pidieron a Jesús que se quedara con ellos por la noche para comer. Mientras Jesús estaba en la mesa para la cena, Él hace en su casa lo mismo que se le había visto hacer en la Última Cena o tantas otras veces que Jesús alimentó a los hambrientos: tomó el pan, lo bendijo, lo partió y se lo dio. Fue algo que desencadenó y les abrió los ojos para saber que era Jesús. Y en un momento se fue de su presencia. En el camino, Jesús había abierto las Escrituras de tal manera que sus corazones saltaban de alegría, ¡pero no fue hasta que lo vieron bendecir y partir el pan que supieron que era Él! Los dos hombres se levantaron a la misma hora, apresurándose a regresar las siete u ocho millas de regreso a Jerusalén. Se dirigieron al Aposento Alto, donde sabían que los once apóstoles y otros seguidores se reunirían detrás de puertas cerradas con llave por temor a los judíos. Proclamaron que el Señor ha resucitado y se ha aparecido a Simón. Fue el único de los Once a quien Jesús se apareció solo, antes de ser visto por los otros apóstoles. Los dos de Emaús continuaron contando lo que les había sucedido. Prorrumpieron en la noticia de cómo Jesús se les había aparecido en el camino de Emaús; y cómo habían reconocido a Jesús al partir el pan.

LECCIÓN I. DISCÍPULOS ESCÉPTICOS LUCAS 24:36-43

24:36 Mientras hablaban así, Jesús mismo se puso en medio de ellos y les dijo: --¡Paz a vosotros! Los diez discípulos cercanos (menos Tomás y ningún Judas) y algunos otros discípulos estaban reunidos en el aposento alto con todas las puertas cerradas (J 20:19). Mientras los dos de Emaús acababan de terminar de contar sus historias, Jesús, de repente, de la nada, se puso en medio de ellos. ¡UAU! Las primeras palabras que Jesús dice a los discípulos después de su muerte: "La paz sea con vosotros". Este era el saludo regular de los judíos en ese día, pero ahora tenía un significado muy especial. Los discípulos necesitaban la paz, la paz que solo Jesús podía dar.

24:37 Pero ellos estaban aterrorizados y asustados, y pensaban que habían visto un espíritu. No sabían qué hacer con esto. El impacto de hablar de la resurrección de Jesús y su repentina aparición en medio de ellos los aterrorizaba y los cargaba. Pensaron que era un espíritu; no siendo real. Yo pensaría que Su apariencia sería resplandeciente, lo que sin duda asustaría inicialmente a cualquiera.

24:38 Y él les dijo: --¿Por qué estáis turbados, y por qué surgen pensamientos en vuestros corazones?"Estos son los discípulos cercanos de Jesús, todavía perturbados por pensamientos inciertos que surgen en sus corazones.

24:39 Mirad mis manos y mis pies, que soy yo mismo. Tócame y mira, porque el espíritu no https://www.pitwm.net/pitwmSpanishScriptureArchives.html

tiene carne ni huesos, como veis que yo tengo. Jesús realmente tuvo que probarse a sí mismo asegurar aún más que es Él. Él dice: "Mira mis manos y mis pies". No tenían que decir lo que estaban pensando, Él ya lo sabía. Entonces, Jesús quería que ahora lo tocaran, que lo tocaran para ver que Él no era un espíritu; no una visión; no es un fantasma; no una alucinación, ni un producto de su imaginación. Él dice: '¿Tendría un espíritu carne y huesos?' ¹Después de esta noche, nunca más volverían a temer a la muerte.

- Ahora saben por las cicatrices en Sus manos y pies que este es Jesús.
- Saben que la muerte del cuerpo tampoco será el fin de ellos.
- Ahora saben que para que el cuerpo muera es vivir por toda la eternidad. La muerte ya no será un temor para ellos.

24:40 Y habiendo dicho esto, les mostró sus manos y sus pies. Después de decir "miren", les muestra sus manos y sus pies. Sí, Él había resucitado físicamente de entre los muertos y Su cuerpo era real. Él difería, sí, pero era Su cuerpo. Se perfeccionó y ya no estaba sujeto a las limitaciones y fragilidades del universo físico y sus leyes, tales como: lágrimas, muerte, tristeza o llanto. Ahora era glorificado por el poder y la Palabra hablada de Dios. ¿Cómo se verán nuestros cuerpos en el cielo? Supongo que serán el mismo cuerpo que en la tierra, con la excepción de que el cuerpo pasará por un cambio radical de naturaleza. "Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad" 1Corintios 15:53. El cuerpo de Jesús tenía toda la apariencia de un cuerpo físico, pero no estaba limitado por el mundo físico y su sustancia material.

- Era el mismo cuerpo, no otro cuerpo. Sabemos esto porque Su cuerpo resucitado llevaba las marcas de los clavos en sus manos y pies (Jh.20:20, 27). Y los discípulos pudieron reconocerlo después de una observación minuciosa.
- Era un cuerpo que podía viajar y aparecer en cualquier lugar, a voluntad y mediante el pensamiento, un cuerpo sin trabas por el espacio, el tiempo, la materia o la sustancia.
 Cuando apareció, fue de repente, incluso detrás de puertas cerradas (Lc.24:36; Juan 20:19).
- Era un cuerpo que difería lo suficiente, que no se reconoció claramente al principio, no hasta que se observó de cerca.
 - María Magdalena pensó que Él era el jardinero hasta que el Señor la llamó por su nombre (Jh.20:15-16).
 - Los dos seguidores que caminaban por el camino de Emaús pensaron que era un viajero hasta que partió el pan (Lc.24:31).
 - Los discípulos que estaban pescando no lo reconocieron parado en la orilla del mar hasta que Jesús había hablado, y Juan dijo: "Es el Señor" (Juan 21:4-7). ¡Creo que veremos y conoceremos a nuestros seres queridos en el cielo! Pedro fue el único que salió de la barca y nadó hacia Jesús. Versículo 14: "Esta es la tercera vez que Jesús se mostró a sus discípulos, después de haber resucitado de entre los muertos".
- Así como Jesús les permitió ver Su cuerpo glorificado, otros conocerán y verán nuestros cuerpos glorificados en el cielo.
- Aunque Pedro nunca había conocido a Moisés y Elías, los reconoció en el Monte de la Transfiguración y sugirió construir 3 tiendas: una para Jesús, otra para Moisés y otra para Elías. Pedro vio a Moisés y a Elías y no dijo: "¿Quiénes son esos hombres?" Él verdaderamente los reconoció (Lc.9:28-33).

¹ http://www.lovethelord.com/books/luke/59.html https://www.pitwm.net/pitwmSpanishScriptureArchives.html

Incluso el hombre rico en el infierno reconoció a Lázaro siendo llevado por los ángeles a la casa de Abraham. en el cielo (Lc.16:22).

- Jesús dijo: "... Muchos vendrán del oriente y del occidente, y se sentarán con Abraham, Isaac y Jacob en el reino de los cielos" Mateo 8:11.
- Jesús dijo a sus discípulos: "No beberé del fruto de la vid hasta que venga el reino de Dios" Lc 22:17-18. Los discípulos se conocerán.
- La ascensión de Jesús fue en Su forma física y corporal, y Hechos 1:11 nos asegura que "este mismo Jesús, que ha sido tomado de vosotros al cielo, así vendrá como vosotros lo han visto ir al cielo".

¡Nunca nos sentiremos fuera de lugar entre ninguno de los santos de Dios! Los conoceremos.

24:41 Y como todavía no creían de alegría, y se maravillaban, les dijo: --¿Tenéis aquí algo de comer?"Esto era demasiado para asimilar, era demasiado bueno para ser verdad. Entonces, Jesús pide algo de carne para comer para probar que su cuerpo era real.

24:42 Y le dieron un pedazo de pescado asado y de un panal de miel. Lo acomodaron dándole un pedazo de pescado asado y un panal de miel. Este era el complemento habitual que tenían para ofrecer.

24:43 Y él la tomó, y comió delante de ellos. Jesús entonces da una demostración pública de que Él era real y no un fantasma; que Él es capaz de comer lo que ellos comen.

II. ESCRITURAS CUMPLIDAS LUCAS 24:44-47

24:44 Y él les dijo: --Estas son las palabras que os hablé cuando aún estaba con vosotros, que era necesario que se cumplieran todas las cosas que estaban escritas en la ley de Moisés, en los profetas y en los salmos acerca de mí. Jesús recuerda a los discípulos que las profecías de todos los libros del Antiguo Testamento, de los profetas y de los salmos sobre el Mesías se han cumplido en él. No vino a abolir la ley, sino a cumplirla. ¡Lo que escribieron acerca de Él era verdad! Él cumplió todas las profecías acerca de Él. Cumplió lo que los profetas dijeron al pueblo. Y cumplió los escritos de los salmos.

24:45 Entonces les abrió el entendimiento para que entendieran las Escrituras. Sabemos que el Antiguo Testamento se revela en el Nuevo, mientras que el Nuevo se esconde en el Antiguo. Cristo abre su entendimiento, para que puedan entender claramente las Escrituras. Hasta que Jesús abra tu entendimiento de las Escrituras, puedes leerlo todo lo que quieras y no saber lo que está diciendo.

24:46 Y les dijo: Así está escrito, y así le convino a Cristo padecer y resucitar de entre los muertos al tercer día: Comienza diciendo: Así está escrito: El Mesías tuvo que padecer antes de resucitar a la vida tres días después. Los pasajes del Antiguo Testamento (Salmo 22:14-17; 16:10) concuerdan con el Nuevo.

24:47 y que en su nombre se predicase el arrepentimiento y el perdón de los pecados en todas las naciones, comenzando desde Jerusalén. Este versículo continúa desde lo alto, mientras Jesús les habla. El arrepentimiento y la remisión de los pecados eran muy vitales para el mensaje que debía predicarse entre todas las naciones, y Él les dice dónde debe comenzar, en Jerusalen.

PITWM GJW
Power in the Word Ministry

Debían predicar el arrepentimiento, estar tristes por el pecado y abandonarlo; ²Dale la ITWM espalda la vida que has estado viviendo, y camina en novedad de vida. Pon tus pecados bajo la sangre de Jesús, y desaparecerán.

- 2. Debían predicar la remisión de los pecados. Habrá perdón o perdón por sus pecados.
- 3. Debían predicar en su nombre. El perdón es ofrecido por la autoridad de Cristo, solo en el Nombre de Jesús a todas las naciones.
- 4. Debían predicar entre todas las naciones, pero comenzaban en Jerusalén.

³Predica el evangelio "primero" a los judíos. Esta fue la morada de sus asesinos, y muestra su disposición a perdonar a los pecadores más viles. Era también el lugar santo del templo, la morada de Dios, y era apropiado que el perdón fuera proclamado allí por primera vez.

III. **EL ESPÍRITU PROMETIDO LUCAS 24:48-49**

24:48 Y vosotros sois testigos de estas cosas. Jesús les hace saber que son Sus testigos en el reino de la tierra debido a lo que habían visto, oído y aprendido. ¡Fueron verdaderamente testigos de primera mano de la verdad de las Buenas Nuevas de Jesús!

24:49 Y he aquí, yo envío sobre vosotros la promesa de mi Padre, pero quedaos en la ciudad de Jerusalén hasta que seáis investidos de poder de lo alto. Ahora Jesús los está equipando para ser testigos poderosos. Y para llevar a cabo esta tarea,...

- Jesús da la "promesa" de Su Padre de venir sobre ellos. Es el poder del Espíritu Santo. Sin embargo...
- Debían "permanecer" (esperar) en la ciudad de Jerusalén hasta que Él, el poder de lo alto, viniera sobre ellos.

Este poder debía hacerlos testigos audaces y eficaces entre todas las naciones. Todos ellos estarían reunidos en el Aposento Alto de común acuerdo cuando el poder del Espíritu Santo de Dios los dotara (Hechos 2).

IV. ASCENSIÓN SALVADORA **LUCAS 24:50-53**

24:50 Y los sacó hasta Betania, y alzó sus manos, y los bendijo. Jesús los condujo hasta Betania, en el Monte de los Olivos, que estaba dentro de los límites de Betania.

⁴Jesús había estado caminando sobre la tierra 40 días desde Su resurrección de entre los muertos cuando vino aquí a Betania. Jesús estaba a punto de ascender al cielo. Este fue el mismo lugar desde el cual comenzó Su Entrada Triunfal a Jerusalén el Domingo de Ramos (Lc 19:29, 38-39). Ahora levanta Sus manos para darles Su bendición final.

24:51 Y aconteció que mientras los bendecía, se separó de ellos y fue llevado al cielo. La ascensión cierra el ministerio terrenal del Señor. Ahora, quedaría para que otros continúen Su ministerio.

24:52 Y ellos le adoraron, y volvieron a Jerusalén con gran alegría. Los discípulos respondieron a la ascensión de tres maneras.

1. Adoraban a Cristo. La ascensión despertó la adoración. ¿Por qué? Los discípulos ahora sabían más allá de toda duda que Él era el Verdadero Mesías, el Hijo de Dios mismo. Y Él había ascendido a la diestra de Dios. Por lo tanto, se le debía todo el homenaje, la adoración y la alabanza.



http://www.lovethelord.com/books/luke/59.html
 http://www.bibletools.org/index.cfm/fuseaction/Bible.show/sVerseID/26039/eVerseID/26039/RTD/Barnes

⁴ http://www.lovethelord.com/books/luke/59.html

2. Los discípulos se llenaron de gran alegría. Su Señor era ahora exaltado y privilegiado para PITWM ocupar el lugar que le correspondía. Sabían que su presencia siempre estaría con ellos.

24:53 Y estaban continuamente en el templo, alabando y bendiciendo a Dios. Amén.

3. Los discípulos estaban en el templo continuamente alabando y bendiciendo a Dios; Aquel que acababan de ver cobrar vida y regresar al cielo. El templo era el lugar donde la gente era instruida en las Escrituras, lo que les traía gran alegría, y donde se encontraría a Jesús.

RESUMEN:

Jesús ahora se aparece a los diez discípulos cercanos (menos Tomás y ningún Judas) y a algunos otros discípulos mientras hablan entre ellos. De repente se puso en medio de ellos. Él dice: "La paz sea con vosotros", pero ellos están realmente sorprendidos porque piensan que están viendo un fantasma. Con todas las grandes noticias acerca de que otros lo ven, usted se preguntaría por qué están preocupados y dudan de que Él esté delante de ellos. Jesús les permite mirar e incluso tocar Sus manos y pies, solo para tranquilizar sus mentes y saber que Él no es un espíritu. Él dice: '¿Tendría un espíritu carne y huesos?' Ahora ven por sí mismos cuando Él les muestra Sus manos y Sus pies. Todavía no estaban vencidos por la alegría, así que Jesús va más allá. Está haciendo todo lo posible pidiendo algo de comer. Le dan un pedazo de pescado asado y un panal de miel. Se necesitó todo lo que había en el libro para convencer a estos discípulos de que era Él (24:36-43).

Jesús les hace saber que todo esto tenía que cumplirse como estaba escrito en la Ley de Moisés, los Profetas y los Salmos. Su entendimiento estaba regresando a ellos cuando Él comenzó a enseñar lo que estaba escrito en las Escrituras. Esto es significativo de quién y qué se profetizó de Jesús. Tuvo que sufrir. Tuvo que resucitar de entre los muertos al tercer día. El arrepentimiento y la remisión de los pecados deben ser predicados en Su nombre entre todas las naciones, comenzando en Jerusalén (24:44-47).

Estos son los testigos de Jesús que lo han visto en acción y han sido testigos de su resurrección de entre los muertos de las Escrituras. Puesto que estos son Sus testigos, Él está enviando la promesa del Padre (el Espíritu Santo) para empoderarlos en la obra del ministerio. Para recibir este poder de lo alto, debían permanecer en Jerusalén hasta que el poder los vistiera. Las Profecías se han cumplido desde el Antiguo Testamento y la Promesa se cumple en el Libro de los Hechos 2 (el Nuevo) (24:48-49).

Al llegar al destino de la partida de Jesús, llegan a Betania. Levantó sus manos al cielo, las bendijo y se fue, subiendo a los cielos. Esta visión trajo adoración y gran gozo cuando regresaron a Jerusalén para esperar el poder del Espíritu Santo. Al unísono, alababan y bendecían a Dios en el templo porque allí era donde siempre se encontraría a Jesús (24:50-53).

APLICACIÓN:

Así como Jesús tuvo que abrir su entendimiento con lo que decían las Escrituras, nosotros también como testigos recordamos la Palabra de Dios; la Palabra que leemos todos los días. El temor no surgirá, pero Su valentía para hablar esa misma Palabra en contra de la posición se elevará porque la promesa de Dios del Espíritu Santo ha llegado.